
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA  Nº  22  –  REUNIÃO  PLENÁRIA  –  EXTRAORDINÁRIA  DO  CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED: No dia dezessete de maio
de dois mil e dezesseis às oito horas e trinta minutos na sala Contestado do Gaboard
Park Hotel na cidade de Curitibanos ocorreu a 22ª reunião plenária extraordinária do
Conselho Estadual de Esporte com a presença dos Conselheiros  Michele de Souza,
Alvaro  Simão  Provesi,  Cláudio  Beduschi  Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,  Frederico
Herondino Leite Neto, Luiz Cesar Abrahão, Jeferson Ramos Batista, Jefferson Roberto
Seeber, Marcos Cibelli Castiel, Marcelo da Silva Costa, Nilson Roberto F. Cruz, Hercilio
Paraguassu Antunes de Freitas, Rodrigo Goeldner Capella, Heverton Luiz Magalhães,
Roméris  Rubens  Reiner,  Roberto  Wesoloski,  Milton  Cunha  Junior  e  Sergio  Vieira
Galdino.// A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando a todos os conselheiros.//
Ato contínuo passou a palavra à secretaria executiva que leu os expedientes.//  Na
sequência  a  Presidente  passou  aos  encaminhamentos,  os  Conselheiros  Sérgio
Galdino, Romeris Reiner, Frank Utech e Álvaro Provesi fizeram encaminhamento para
revogação da Resolução 03/CED/2016, alegando que ouvindo alguns representantes
de  municípios  e  representantes  de  modalidades  esportivas,  constataram  que  a
resolução 03/CED/2016 não atende os anseios do segmento. A nova configuração de
classificação para os eventos da Fesporte, em especial JASC, dificultará em muito a
participação  dos  municípios.  Diante  disto,  estes  Conselheiros  solicitam à  Fesporte
revogação  da  referida  resolução,  e  manutenção  do  regulamento  anterior.  Após  a
plenária  debater  o  encaminhamento,  chegou-se  a  conclusão  que  a  solicitação  da
revogação da Resolução 03/CED/2016 deve partir da Fesporte, pois somente ela é
quem pode propor a alteração do regulamento geral neste momento, então se chegou
à  conclusão  que  os  municípios  farão  encaminhamentos  à  Fesporte  solicitando  tal
alteração e em seguida a Fesporte repassará ao CED para a revogação da Resolução
03/CED/2016.// A Presidente colocou em votação a aprovação das atas 17 e 18, sendo
ambas aprovadas por unanimidade.//  Assim a Presidente passou à elaboração das
reivindicações do CED a constar no documento a ser encaminhado ao governador,
que são elas: 1 - Revisão e finalização pela equipe técnica da SOL, em conjunto com o
Conselho Estadual de Esporte, do Plano Estadual de Esporte e encaminhamento à
Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina – ALESC até novembro de 2016.
2 - Revisão da Lei nº 13.719, de 2 de março de 2006 e Decreto No 4.166, de 30 de
março de 2006, que dispõe sobre o Programa Santa Catarina Olímpico (Bolsa Atleta)
até  novembro  de  2016  para  implantação  em  2017.  3  -  Revisão  do  Sistema  de
Financiamento do Esporte de Santa Catarina (programas, prazos). 4 - Apresentação e
aprovação do calendário esportivo oficial do estado de SC sempre no ano anterior a
sua  execução.  5  -  Criação  de  um  comitê  permanente  com  previsão  de  reuniões
mensais formado por dois representantes da SOL, dois representantes do CED, dois
representantes  do TJD e  dois  representantes  da Fesporte.  Estes  foram os pontos
levantados, porém os conselheiros terão até a próxima plenária para apresentar novas
reivindicações ou sugestões.// Como não havia mais nada na pauta a ser discutido, a
Presidente passou aos assuntos gerais, assim o Conselheiro Presidente da Fesporte
Milton Cunha comunicou que esteve em reunião junto com o Secretário de Estado
Filipe Mello mais os Presidentes da Santur e da Fundação Catarinense de Cultura –
FCC  juntamente  com  o  Secretário  de  Estado  da  Fazenda  Antônio  Gavazzoni.
Comunicou que a reunião foi extremamente produtiva e que o Secretário Filipe Mello
está  se  mostrando  sensível  ao  esporte,  temos  que  aproveitar  para  desenvolver  o
esporte,  Milton  ainda  comentou  que  a  Fesporte  está  fazendo  estudo  para  instituir
Jetons  aos  servidores  da  Fesporte  via  Decreto.  O  Conselheiro  Rodrigo  Capella
lembrou que a instituição de Jetons não pode ser por Decreto, mas sim por Lei, porém
é  um  tramite  longo  para  se  instituir  uma  lei,  então  o  conselheiro  sugeriu  que  a
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instituição  dos  Jetons  seja  feita  por  Medida  Provisória,  e  sugeriu  ainda  incluir  os
auditores  e  procuradores  do  Tribunal  de  Justiça  Desportiva  de  Santa  Catarina  –
TJD/SC. O Conselheiro  Rodrigo Capella  aproveitou para comunicar  que esteve na
Secretaria de Estado da Casa Civil juntamente com a presidente Michele discutindo
com a Diretora de Assuntos Legislativos, Jocélia Lulek sobre o Regimento Interno do
CED. Ele informou que último Regimento Interno aprovado por este colegiado não teve
a aprovação da diretora, mas agora a ultima versão está sendo enviada ao conselho
para  que  se  possa  dar  prosseguimento  aos  trâmites.  O  Conselheiro  Nilson  Cruz
informou os valores do hotel em Lages onde serão as plenárias de 01 e 02 de agosto,
e  solicitou  a  confirmação  dos  conselheiros  até  dia  vinte  de  junho.  O  Conselheiro
Roméris Reiner agradeceu e parabenizou o Conselheiro Luiz Cesar pela recepção a
este  Conselho.  O  Conselheiro  Sérgio  Galdino  informou  que  esteve  presente  no
Mundial  de  Marcha  Atlética  em  Roma  como  chefe  da  delegação  brasileira.  O
Conselheiro Marcelo Costa comunicou que no último fim de semana tem o estadual
Mirin/Petiz com 18 equipes e 268 atletas.  Aproveitou ainda para convidar para um
almoço  no  dia  21/05  (sábado)  realizado  pela  equipe  de  Ginástica  Rítmica  de
Florianópolis.//  Como  não  houve  mais  nada  para  discutir  e  nenhum  inscrito  em
assuntos gerais, a Presidente encerrou a reunião às onze horas e quarenta minutos
que  vai  por  ela  assinada  e  por  mim,  Nilton  de  Andrade  Junior,  na  condição  de
Secretário – Executivo,  após lavrar e datar a presente ata, aprovada por todos os
conselheiros, conforme a lista de presença.
Curitibanos, 17 de maio de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Alvaro Simão Provesi
Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Frederico Herondino Leite Neto
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Heverton Luiz Magalhães
Jeferson Ramos Batista
Marcelo da Silva Costa
Jefferson Roberto Seeber
Luiz Cesar Abrahão 
Marcos Cibelli Castiel
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Roberto Wesoloski
Rodrigo Goeldner Capella
Roméris Rubens Reiner
Milton José Cunha Junior
Sergio Vieira Galdino
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